

Burundi : l'armée dément toute collaboration avec des groupes armés en RDC

Agence Anadolu, 20.05.2023 -En réponse à des accusations proférées sur la télévision rwandaise (RTV) L'armée burundaise a annoncé, samedi, que ses hommes déployés dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC) n'ont jamais collaboré avec des groupes armés. « Les militaires burundais n'ont jamais collaboré avec un quelconque groupe armé et n'entendent jamais le faire », a souligné Colonel Floribert Biyereke, porte-parole des forces de défense nationale du Burundi (FDNB), lors d'un point de presse.

Une communication qui intervient en réponse à des accusations proférées par un analyste rwandais selon lesquelles les militaires burundais ont été accusés de collaborer avec des groupes. « Malgré les efforts fournis par les militaires burundais en RDC, il est déplorable que certaines personnes mal intentionnées, à travers la télévision Rwandaise (RTV), accusent sans fondement les troupes burundaises déployées au Nord-Kivu de collaborer avec des groupes armés, de les entraîner et de leur offrir des armes », a-t-il déclaré. Pour lui, ces accusations avec des intentions injurieuses constituent une injure grave au regard du professionnalisme avec lequel les troupes burundaises accomplissent leur mission partout où elles sont déployées. Il faut noter qu'en plus de la RDC, les militaires burundais sont aussi présents en Somalie et en République Centrafricaine (RCA) dans le cadre de missions de maintien de la paix. Colonel Floribert Biyereke a précisé que le Burundi compte 3000 militaires en RDC répartis en trois bataillons dont deux bataillons au Sud-Kivu déployés le 15 août 2022 et un autre au Nord-Kivu déployés du 5 au 16 mars 2023. Et ce, dans le cadre de la mise en application des différentes décisions des Chefs d'Etats de la Communauté est-africaine visant la restauration de la paix dans l'est de la RDC. À l'instar des forces des pays de la Communauté est-africaine, les 16 pays de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC) ont accepté aussi, il y a environ deux semaines, de déployer des forces pour aider à faire face à la violence dans l'est de la RDC, où des groupes armés terrorisent les civils depuis des décennies. Gitega/AA/Yvan Rukundo